



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Urban Air Mobility Made in Baden-Württemberg: Eröffnung des Volocopter-Hangars in Bruchsal

04.04.2023

Regierungspräsidentin Susanne Bay überreichte luftrechtliche Genehmigung und Betriebsgestattung



Regierungspräsidium Stuttgart



Regierungspräsidium Stuttgart



Regierungspräsidium Stuttgart

Das Unternehmen Volocopter eröffnete heute (4. April 2023) seinen Hangar mit VertiPort in Bruchsal. Die Halle soll zukünftig als Produktionsstätte für vertikal startende und ladende elektrisch betriebene Luftfahrzeuge dienen. Bei dem dazugehörigen Landeplatz handelt es sich um den ersten genehmigten Sonderlandeplatz für diese Art von Luftfahrzeugen in ganz Deutschland. Neben Bundesverkehrsminister Dr. Volker Wissing, der Koordinatorin der Bundesregierung für die deutsche Luft- und Raumfahrt Dr. Anna Christmann und Ministerpräsident Winfried Kretschmann war auch Regierungspräsidentin Susanne Bay vor Ort. Bevor der Hangar offiziell eröffnet wurde, überreichte Regierungspräsidentin Bay Volocopter CEO Dirk Hoke die luftfahrtrechtliche Genehmigung für den VertiPort.

Aufgrund der guten Zusammenarbeit aller Beteiligten konnte die Genehmigung des Vertiports innerhalb eines Jahres zum Abschluss gebracht werden. Im Rahmen des Verfahrens wurden die betroffenen Gemeinden und Träger öffentlicher Belange angehört und der Antrag wurde öffentlich ausgelegt.

Bereits seit sechs Jahren arbeitet das Referat „**Luftverkehr und Luftsicherheit**“ mit dem Unternehmen zusammen und erteilt die Aufstiegserlaubnisse bzw. Betriebsgenehmigungen für die „Drohnen“. Wie genau sich die Arbeit eines Inspektors für die besondere Nutzung des Luftraums gestaltet, erfahren Sie im **Video-Portrait**.

Bild 1 (pdf, 615 KB): Offizielle Eröffnung des Hangars mit Volocopter CEO Dirk Hoke, Regierungspräsidentin Susanne Bay, Bundesverkehrsminister Dr. Volker Wissing, Ministerpräsident Winfried Kretschmann, Chairman of the Advisory Board bei Volocopter Stefan Klocke und Koordinatorin der Bundesregierung für die deutsche Luft- und Raumfahrt Dr. Anna Christmann (v. l. n. r.)

Bild 2 (pdf, 83 KB): Testflug vor Ort

Bild 3 (pdf, 690 KB): Regierungspräsidentin Susanne Bay übergibt Volocopter CEO Dirk Hoke die luftrechtliche Genehmigung und Betriebsgestattung

Bildquelle: jeweils Regierungspräsidium Stuttgart

Kategorie:

Aktuelle Meldung Abteilung 4 Luftverkehr Mobilität Regierungspräsidentin